

Ampuls Marktforschung AG
Hirschengraben 49
6003 Luzern

Zürich, 11. Juli 2013

Vielen Dank für Ihre Spende

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 05.07.2013 durften wir Ihre Spende von 180.00 Franken entgegennehmen. Dafür danke ich Ihnen herzlich. Diesen Beitrag verwenden wir für die am meisten benachteiligten Kinder und erlauben uns, ihn dort einzusetzen, wo er am dringlichsten benötigt wird.

Seit über 65 Jahren setzt sich UNICEF nachhaltig und wirkungsvoll ein, mit ihrer Arbeit die Situation der Kinder weltweit zu verbessern. Dabei bilden fünf Bereiche den Schwerpunkt der Arbeit von UNICEF: Überleben und Entwicklung von Kleinkindern, Schulen und gleiche Rechte für Mädchen und Buben, Kinder und HIV/Aids, Schutz vor Gewalt, Ausbeutung und Missbrauch sowie die Umsetzung der Kinderrechtskonvention.

Die Vision von UNICEF ist, dass Kinder als eigenständige, verantwortungsbewusste und rücksichtsvolle Menschen frei von Ideologien und Ausbeutung aufwachsen und eine wohlbehaltene Kindheit erleben können. Dazu braucht es ein gesundes gesellschaftliches Fundament.

Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie uns dort, wo es am nötigsten ist zur Stelle zu sein und zu helfen. Im Namen der Kinder danken wir Ihnen ganz herzlich für Ihr wertvolles Engagement.

Mit freundlichen Grüßen
Schweizerisches Komitee für UNICEF



Elsbeth Müller
Geschäftsleiterin